
VERBALE del 06/12/2016 

L’anno 2016 il giorno 06 del mese di dicembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 novembre 2016. Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente il cons. 

Francesco Scarpinato che, assistito dalla segretaria supplente sig.ra Ornella Cuticchio, 

constata la mancanza del numero legale in prima convocazione e rinvia la seduta di 

un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri: Figuccia, La Colla e Scarpinato. 

Presiede la seduta la presidente Luisa La Colla che, assistita dalla segretaria supplente, 

sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda 

convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) 

programmazione lavori di Commissione; 2) proposta di delibera avente ad oggetto: 

“Proposta di trasferimento del mercato rionale “Guglielmo il Buono” con sede in via 

Libero Grassi e via Michele Scoto in via Nina Siciliana all’interno del parcheggio-

AREG 1350584/2016; 3) proposta di delibera avente ad oggetto: “Prusst di Palermo-

approvazione di Project financing relativa all’intervento in variante urbanistica “6.10-

Parcheggio interrato a P.zza Unità d’Italia” proposto dalla ditta SI.A.GE.CO s.r.l.- 

progetto definitivo” – AREG n. 988618/2016; 4) varie ed eventuali. Si dà atto che alle 

ore 10,03 entra il cons. La Corte. Prima di passare alla trattazione del primo punto 

all’O.d.g., il cons. La Corte chiede la parola e fa riferimento alla proposta di delibera 

approvata in Consiglio Comunale nei giorno scorsi, sulle licenze per autonoleggio con 

conducente, la cons. Spallitta in sede di Consiglio aveva evidenziato che la III 

Commissione non aveva dato parere in quanto mancava della documentazione richiesta 

al SUAP. Si dà atto che alle ore 10,08 entra la cons. Bonvissuto. Continua l’intervento 

del cons. La Corte riferendo che all’affermazione della cons. Spallitta il presidente della 

VII Commissione, cons. Russo, sosteneva che i pareri delle Commissioni non sono 

vincolanti, affermazione condivisa pure dal Presidente del C.C. Salvatore Orlando. 

Detto questo il cons. La Corte si pone la domanda, che valore hanno le Commissioni se 

il loro parere non è vincolante, quindi da questo momento in poi lui non voterà più 

nessuna proposta di delibera al vaglio della Commissione. La presidente La Colla alle 

affermazioni del cons. La Corte ribatte dicendo che il compito delle Commissioni è 

istituzionale, pertanto quando si vota una proposta si dovrebbe seguire la stessa line in 

sede di Consiglio Comunale anche coinvolgendo i colleghi dello stesso gruppo politico. 

Il compito istituzionale, continua la Presidente mi impone adesso di dare lettura delle 

relazioni trimestrali delle Società Partecipate e dopo di ciò continuare con la votazione 



delle proposte in oggetto. Interviene la cons. Bonvissuto la quale chiede quando era 

stata programmata la votazione delle delibera, la presidente risponde che ciò è stato 

fatto in data di ieri 5 dicembre u.s. e che è stato messo a verbale. Prende la parola il 

cons. Scarpinato, il quale riferisce in merito alla convocazione del Collegio dei 

Revisori, che ha parlato con il Presidente dr. Ajello il quale ha riferito che non hanno 

tutta la documentazione, richiesta alle società partecipate, completa e che quindi non 

hanno una visione nitida della situazione generale, quindi a tal proposito il cons. 

Scarpinato chiede che vengano convocati in sede di Commissione i componenti del 

Collegio dei Revisori in concomitanza con il dr. Pollicita anche perché, continua il cons. 

Scarpinato, ormai mancano pochi mesi allo scadere del loro mandato e quindi è giusto 

avere un quadro chiaro della situazione. La presidente La Colla con quanto detto dal 

cons. Scarpinato anche in prospettiva della conferenza stampa che si terrà tra i mesi di 

gennaio e febbraio p.v., pertanto si determina di convocare gli stessi in data 20 dicembre 

p.v.. Si passa alla trattazione del secondo e terzo punto all’O.d.g. e la presidente mette 

in votazione la proposte di delibera al secondo punto all’O.d.g. i consiglieri presenti 

votano così: 

1) Bonvissuto Serena-Favorevole; 

2) Figuccia Angelo-Favorevole; 

3) La Colla Luisa-Favorevole; 

4) La Corte Orazione-Favorevole; 

5) Scarpinato F. Paolo-Favorevole; 

pertanto il parere alla proposta di delibera avente ad oggetto: “Proposta di trasferimento 

del mercato rionale “Guglielmo il Buono” con sede in via Libero Grassi e via Michele 

Scoto in via Nina Siciliana all’interno del parcheggio”, è Favorevole. Prima di passare 

alla trattazione del terzo punto all’O.d.g., la presidente La Colla dichiara che su questa 

proposta la cons. Spallitta ha delle perplessità, ma la Presidente ritiene che sia 

opportuno dare parere valutando anche l’idea di positività, in quanto a Palermo 

mancano le zone a parcheggio. Si passa alla votazione della proposta al terzo punto 

all’O.d.g. i consiglieri presenti votano così: 

1) Bonvissuto Serena-Astenuta; 

2) Figuccia Angelo-Astenuto; 

3) La Colla Luisa-Astenuta; 

4) La Corte Orazio-Astenuto; 

5) Scarpinato F. Paolo-Astenuto; 



pertanto il parere alla proposta di delibera avente ad oggetto: “Prusst di Palermo-

approvazione di Project financing relativa all’intervento in variante urbanistica 

“6.10-Parcheggio interrato a P.zza Unità d’Italia” proposto dalla ditta SI.A.GE.CO 

s.r.l.- progetto definitivo”, è Contrario. Si dà atto che alle ore 10,48 esce il cons. 

Figuccia ed alla ore 10,49 esce il cons. La Corte. la presidente continua la seduta 

con la ripresa delle relazioni trimestrali delle Società Partecipate. Alle ore 11,00 

esce il cons. Scarpinato pertanto la Presidente in mancanza del numero legale chiude 

la seduta.  

 

La Segretaria Supplente     La Presidente 

(Ornella Cuticchio)      (Luisa La Colla) 

.  


